

Neu: Caritas Düsseldorf bietet Mitarbeitenden Leasing-Fahrräder via Business-Bike

Von Stephanie Agethen

8. Februar 2022, 16:00

Neu: Caritas Düsseldorf bietet Mitarbeitenden Leasing-Fahrräder via Business-Bike

Der Caritasverband Düsseldorf e.V. bietet seinen Mitarbeitenden in Kooperation mit Business Bike eine große Auswahl an Fahrrädern und E-Bikes im Wert bis zu 5.000 Euro als steuerlich geförderte Leasingfahrräder an. Dank der 0,25-Prozent-Regel (früher 0,5 %-Regel) für Firmenfahrräder kann jeder Arbeitnehmer ganz einfach von Bike-Leasing profitieren. Mit dem Leasing-Rad sparen die Mitarbeitenden somit nicht nur jede Menge Geld, sondern sie tun gleichzeitig auch etwas für ihre Gesundheit und für die Umwelt. Mehr unter: <https://www.businessbike.de/de>